



“Onda Supérate” celebra el Día Internacional de la Mujer destacando avances y empoderamiento femenino en RD #OndaSupérate



En el marco de la conmemoración del 50 aniversario del Día Internacional de la Mujer el programa radial “Onda Supérate” dedicó su segunda edición para hablar de los avances, logros y desafíos de la mujer dominicana y de los proyectos que ejecuta la institución que es el brazo social del gobierno para lograr el total empoderamiento de las niñas y mujeres de República Dominicana.

Para tratar de estos temas, la producción del programa invitó a Violeta Quezada, directora de Género y Cuidados; Massiel Távarez, encargada del Proyecto SUPEREmprendedoras; Yasmeeen Guzmán, encargada del proyecto Niñez y Adolescencia, y Santa Mateo, asesora en materia de género de la dirección general, con quienes los anfitriones hablaron de las estrategias desarrolladas por Supérate.

Las invitadas destacaron las capacitaciones sobre prevención de la violencia machista e intrafamiliar, así como talleres de autoconocimiento, derechos humanos y de los Club de Chicas, en los cuales adolescentes entre 15 y 17 años reciben capacitación y formación para crear un plan de vida que les permita tomar decisiones que mejoren su vida y la de su entorno.

Para este 2025, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) anunció que el lema de este año sobre la efeméride es “Mujeres y niñas en toda su diversidad: Derechos, igualdad y empoderamiento”, con el cual los países se comprometen a trabajar a favor de la igualdad de derechos, el poder y las oportunidades para todas, con un futuro feminista que no deje a nadie atrás. Además, se hace un llamado al empoderamiento de la próxima generación, subrayando que las mujeres jóvenes y las niñas adolescentes serán claves en los cambios duraderos del futuro.

Este 2025 también marca el 30 aniversario de la Declaración de Beijing, un documento clave en el avance de la igualdad de género que ha conseguido mucho desde su adopción en campos como la protección jurídica, el acceso a servicios, la participación de las mujeres y los cambios en normas sociales, ideas y estereotipos enquistados en el pasado.

“Onda Supérate” es el nuevo espacio radial producido por la dirección de Comunicación de Supérate, con producción de Rafael Vásquez y conducido por Lily Luciano, directora del área, Ileana Beltré y Engel Mercedes. Se transmite todos los lunes a través de las emisoras CTC, de 9:30 a 10:30 de la mañana.



Semilleros digitales Nitro, de la Ogtic y Supérate, muestran sus primeros proyectos **#SemillerosDigitalesSupérate**

Jóvenes participantes en el proyecto Semilleros Digitales INTRO, un proyecto resultado de una alianza entre Supérate y la Oficina Gubernamental de Tecnologías de la Información y Comunicación (Ogtic), presentaron sus proyectos finales, en los que demuestran lo aprendido durante las capacitaciones en diferentes ramas tecnológicas.

Cien jóvenes de sectores vulnerables del Gran Santo Domingo, con quienes inició el proyecto en septiembre de 2024, mostraron ante un jurado compuesto por el director general y directivos de la Ogtic, Edgar Batista, directivos de Supérate y ejecutivos Fimovit y la Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET), el resultado de aplicar lo aprendido durante estos meses en cuanto al dominio de lenguajes de programación como Python, JavaScript, CSS y HTML.

La presentación tuvo lugar en el Centro de Superación Comunitaria La Nueva Barquita, durante dos días, en los cuales fueron exhibidos programas en las áreas de ciberseguridad, inteligencia artificial, aplicaciones y desarrollo de software.

En septiembre pasado, alineado a la Política Nacional de innovación 2030, la Ogtic, el Gabinete de Innovación y Desarrollo Digital y Supérate pusieron en marcha la primera etapa del programa "Semilleros Digitales Intro". El programa inició con 100 jóvenes de sectores vulnerables de Santo Domingo.





El CSGS en Boca Chica imparte talleres de postres de Cuaresma #CSGSBocaChica



En República Dominicana la llegada de la cuaresma está estrechamente relacionada con la preparación y consumo de habichuelas con dulce y pudín de pan, dulces típicos cuya elaboración demanda conocimientos y que también se convierten en una fuente de ingresos para mujeres y hombres.

Bajo este principio, el Centro de Superación Gastronómica Supérate, en Boca Chica, realizó, bajo la coordinación del chef Wandy Robles, realizó los talleres Habichuelas con Dulce y Pudín de Pan, en los cuales participaron 18 mujeres.

Robles, encargado de los cursos sobre cocina dominicana en el CSGS, compartió consejos y recomendaciones sobre los ingredientes de estos dos postres típicos de Cuaresma.

La dirección de los CSGS reiteró el llamado a la población interesada en participar de los talleres de cocina que se imparten aquí a mantenerse al tanto de las capacitaciones llamando o escribiendo vía WhatsApp al (829) 722-9158. El anuncio y promoción de los próximos talleres se realiza a través de las redes sociales @CCGastronomicas y @SuperateRDO."